

## 定例記者会見市長挨拶

令和6年8月28日(水)午後3時  
庁議室

記者の皆様には、お忙しいところ定例記者会見にご出席いただき、誠にありがとうございます。また、日ごろから市政に対しまして、ご理解とご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。

さて、パリ2024オリンピックの男子体操競技において、本市出身の橋本大輝選手が、悲願の団体金メダルを獲得されました。

2位で迎えた最終種目の鉄棒で、日本の最終演技者の橋本選手が、プレッシャーに打ち勝ち、安定した演技を披露して、大逆転での金メダル。市民の皆さまをはじめ、日本中に、最後まで諦めることなく挑み続けることの大切さを伝えていただいたと思います。

本市にゆかりのある方が世界で活躍されていることは大変喜ばしいことであり、誇りに感じております。心よりお祝い申し上げます。

次に、全国各地の伝統芸能を間近で鑑賞できる「成田伝統芸能まつり 秋の陣」ですが、今年は9月14日と15日の2日間にわたり、成田山総門前広場や表参道、なごみの米屋 スカイトウンホールを会場にして開催されます。

このイベントでは、徳島県の「阿波おどり」や岩手県の「盛岡さんさ踊り」などの全国の有名な踊りのほか、本市の「おどり花見」や、「銚子はね太鼓」といった千葉県を代表する団体などが集まり、特設ステージで伝統芸能を披露いたします。また、例年人気である成田祇園祭の山車・屋台の曳き廻しや伝統芸能団体によるパレードなどの催しに加え、今年は島根県の石見神楽や台湾・桃園市から敦青舞踊団も登場し、盛りだくさ

んの内容となっております。各地の伝統芸能を間近で堪能できる機会ですので、ぜひ会場にお越しいただきたいと思ひます。

次に、「成田市制施行70周年記念式典」ですが、11月2日、土曜日に、成田国際文化会館を会場に挙行いたします。

式典については、この10年間で本市の知名度の向上やイメージアップに貢献いただいた方々について、地域貢献特別表彰者として表彰を行うほか、受賞された方による演目の披露を予定しております。

また、ドリームセッション～ゆめトーク～と題しまして、本市ゆかりのアスリートや芸能人など、現在、成田市制施行70周年特別応援大使として、市のPRにご協力いただいております方々を中心に、実際に夢を叶えた方々を招待して、語り合っただくことを検討しております。

なお、当日は来賓として800人から900人の招待を予定しており、市民の皆様へはライブ配信を行うほか、抽選で150人程度を会場に招待いたします。会場への招待については、9月1日より募集を開始いたしますので、ぜひご応募いただきたいと思ひます。

9月議会に提案を予定しております議案の詳細につきましては、「総務部長」並びに「財政部長」よりご説明いたしますので、よろしくお願ひいたします。

以上、本日の定例記者会見にあたっての挨拶とさせていただきます。